



EL OPERATIVO DE LIMPIEZA SE REALIZÓ EN PAPOSO.

Operativos en Taltal sacó más de 2 mil toneladas de basura

La Municipalidad de Taltal con su personal de aseo en conjunto con el Programa Mívu Para Pequeñas Localidades y la comunidad, realizaron un exitoso operativo de limpieza en el humedal de Paposo, un lugar que durante años había estado convertido en un vertedero clandestino.

El operativo contó con la participación activa de

la Posta de Paposo, la Junta de Vecinos N°4 Juan José Latorre, La Junta de Vecinos N° 14 Aguas Cristalinas, Servicio País, la comunidad Changos de Loreto, entre otros. Además, se sumaron estudiantes de la Escuela Paranal de Paposo.

“La cantidad de basura acumulada en este sector es alarmante. Por eso, hemos decidido que este

operativo tendrá una segunda etapa para asegurar una limpieza completa. Hago un llamado a toda la comunidad a cuidar nuestros paisajes y evitar que este tipo de situaciones NO se repitan en el futuro”, dijo el alcalde de Taltal, Guillermo Hidalgo.

Cabe señalar que tal como en Paposo, se han hecho estos operativos de

limpieza en otros lugares de la comuna, como Punta del Fuerte, en el borde costero Taltal-La Puntilla y en el Mirador Cerro La Virgen y ya se han retirado más de 2 mil toneladas. Además se han instalado letreros de “No botar basura” debido a las multas que se aplicarán a quienes pillen haciéndolo. 🗑️